
 Frau Hannah Deitenbach bezieht sich auf die vorherige Diskussion und stellt aus Sicht des 
Fördervereins Jugend klar, dass das Schreiben der Verwaltung zur Graffiti-Wand erst sehr 
kurzfristige zum Ende der vorangegangenen Woche eingegangen sei. Der Bürgermeister 
bestätigt dies und bedankt sich noch einmal für die schnelle Beantwortung. 
 

 Ein Einwohner bezieht sich auf die Aussage seines Providers und fragt, ob bekannt sei, ob das  
Telekom-Breitbandnetz bzw. Teile davon verkauft worden seien. 
Der Bürgermeister erklärt, dass hierüber nichts bekannt sei. 


